



# Recibirá San Lázaro a político marroquí, aunque PT se opone

ENRIQUE MÉNDEZ

A propuesta de la bancada de Morena, la Cámara de Diputados realizará este martes una sesión solemne para recibir al presidente de la Cámara de Representantes del Reino de Marruecos, Rachid Talbi el Alami, quien incluso hablará desde la tribuna.

La decisión fue objetada por los diputados del PT, que sostuvieron que ese país mantiene la ocupación militar a la República Árabe Saharaui Democrática. El cabildeo para la sesión fue de Ricardo Monreal y Sergio Gutiérrez Luna, quien ha recibido dos veces al embajador marroquí, Abdelfattah Lebbar, pero se ha negado a admitir a embajadores de países como Cuba.

El acuerdo se tomó en la Junta de Coordinación Política el lunes de la semana pasada y fue firmado por todos los coordinadores, excepto el del PT, Reginaldo Sandoval Flores, quien rechazó incluso las peticiones expresas del PRI para suscribirlo. El dirigente nacional del *tricolor*, Alejandro Moreno Cárdenas, viajó a Marruecos en diciembre pasado y la diputada Marcela Guerra en noviembre.

El miércoles pasado, la cúpula de diputados de Morena cenó

con el embajador marroquí. Gutiérrez difundió una fotografía del encuentro, en la que aparecen también Monreal, su coordinador de operación política, Pedro Haces; el vocero del grupo, Arturo Ávila; Enrique Vázquez Navarro, integrante de la Comisión de Relaciones Exteriores, y el secretario general de la cámara, Mauricio Farah.

Para justificar la sesión solemne, el acuerdo de la Junta de Coordinación señala que "México y Marruecos han establecido una fructífera relación basada en los aspectos de coincidencia entre ambos países, entre los que destacan las situaciones migratorias siendo punto de origen, tránsito, destino y retorno de migrantes".

Se prevé una intervención de hasta tres minutos de un diputado por cada grupo parlamentario, así como del presidente de la cámara, pero no hay un límite para la intervención del legislador marroquí.

En el cabildeo también intervino la directora de Asuntos Internacionales de la Cámara, Cristal Pelayo, quien mantiene una actividad paralela de representación de la cámara en México y el extranjero, y quien acercó a Rachid Talbi el Alami para sus dos reuniones con Gutiérrez Luna, según explicaron legisladores.